

# Stiefelspenden füllen Schulkasse auf

Ratsschüler locken mit erstem Fest „Kinder für Kinder“ zahlreiche Besucher zur Scheune

VON CHRISTIANE MAHNKE

**BERENBOSTEL.** In der Nacht vor dem ersten Kinderfest Berenbosteler Geschäftsleute am Sonnabend hat der Nikolaus in der Ziegelscheune bei Möbel Hesse Sonder-schichten einlegen: 700 Kinder hatten gegen eine 50-Cent-Spende je einen Stiefel zuvor bei Edeka und beim Schreibwarengeschäft Papierwurm abgegeben. Am Sonn-

abendnachmittag konnten die jungen Festgäste ihre Schuhe in der Scheune wieder abholen – gefüllt mit Süßigkeiten.

Dass dieser Wunsch in Erfüllung ging, verdankten die Besucher nicht nur dem sehr guten Willen von acht Geschäftsleuten – diese hatten die Füllungen spendiert. Die Idee zum Kinderfest der etwas anderen Art am Nikolaustag hatten Schüler der Ratsschule. Un-

ter dem Motto „Kinder für Kinder“ bastelten sie in den vergangenen Wochen allerlei Weihnachtsdekoration und verkauften sie beim Kinderfest. Ein Clown, eine Malstube und ein Imbissstand machten das Angebot komplett. „Wir sind von dem Zuspruch einfach überwältigt“, sagte Schulleiterin Cordula Mahlow erfreut. Der Erlös kommt dem Förderverein der Schule und damit der Schule selbst

zugute. Am letzten Schultag vor den Ferien soll er übergeben werden.

Ganz neu ist die Idee nicht: Ursel Teubert hatte drei Jahre lang das Stiefelchenfest ausgerichtet, zuletzt mit einem Erlös von 1500 Euro. Die Hälfte war immer dem Kinderhospiz Löwenherz zuge-dacht. Wegen Terminüberschnei-dung mit dem Nikolausfest hatte Teubert ihre Mitarbeit eingestellt.



Kathllen Jahn vom Papierwurm übergibt Björn (7) seinen gefüllten Stiefel. Mahnke